



Ronald Barazon

Geboren 1944

Baccalauréat am Französischen Lyzeum 1961,

Aspirant in der "Wochenpresse" 1962,

Pressereferent der Wiener Symphoniker 1961 bis 1977,

ab 1963 freier Mitarbeiter der Salzburger Nachrichten,

Wirtschaftsredakteur der Salzburger Nachrichten von 1965 bis 1995,

Chefredakteur der Salzburger Nachrichten von 1995 bis 2006,

ab 2006 Kolumnist der Salzburger Nachrichten,

Wirtschaftsdokumentarfilme für den ORF 1971 und 1972,

Teilnahme an zahlreichen Pressestunden des ORF ab 1977,

Moderator der ORF-Sendung "Zur Sache" von 1997 bis 2000,

Moderator der Sendung "offen gesagt" von 2002 bis 2007,

Autor der Fernsehfilme "Die Erde trägt" (1993), "Die Zukunft der Stadt" (2001), Euro - eine Frage des Geldes (2002),

seit 1972 Chefredakteur der Zeitschrift "Der österreichische Volkswirt", heute "Der Volkswirt",

2006: Buchautor "Kampf dem Kapitalismus",

Von März 2008 bis November 2009 wöchentliche TV-Wirtschaftssendung in TW1 "Bei Barazon" (Talks und Dokumentarfilme).

Zahlreiche Auszeichnungen: u.a. Renner-Preis, Kudlich-Preis.